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Ao décimo quarto dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta 1 

minutos, no auditório do CCBS, Campus Oeste, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 2 

UFERSA, situada na Av. Francisco Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na cidade de Mossoró, sob a 3 

presidência da Professora Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Vice-Diretora do Centro de 4 

Ciências Biológicas e da Saúde – CCBS, realizou-se a 6ª Reunião Ordinária do Conselho de 5 

Centro do CCBS. Estiveram presentes os seguintes membros: Raphaela Vasconcelos Gomes 6 

Barreto, Lázaro Fabrício de França Souza, Tammy Rodrigues, Cristiano Queiroz de 7 

Albuquerque, Emmanuel de Sousa Jereissati, Leonardo Lelis de Macedo Costa e Franceliza 8 

Monteiro da Silva Dantas. Constatado o quórum, a Profª. Ana Carla Diógenes  deu início à 9 

reunião votando a justificativa de ausência da servidora Luciana Vieira de Paiva, sendo 10 

aprovada por unanimidade. Profª.  Ana Carla leu a pauta e solicitou a inversão na ordem dos 11 

pontos, ou seja, o primeiro passaria a ser o segundo ponto e o segundo ponto passaria a ser o 12 

primeiro ponto. Posto em votação a pauta com a ordem dos pontos alterada, foi aprovada por 13 

unanimidade. Deu-se início a reunião: 1º Ponto: Discussão e deliberação sobre resposta do 14 

Departamento de Ciências Agronômicas e Florestais ao pedido de informações feito pelo CCBS 15 

ao processo de realocação da disciplina de Bioquímica de Alimentos  do CCBS para o CCA. 16 

Profª. Ana Carla fala que a Disciplina Bioquímica de Alimentos é da grande área das Agrárias e 17 

que só isso já justifica a saída da disciplina do CCBS para CCA. Posto em votação, foi aprovado 18 

por unanimidade. 2º Ponto: Pauta CONSEPE. 1º PONTO/CONSEPE: Apreciação e 19 

deliberação sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares, enviado via memorando 20 

eletrônico Nº 202/2018 – PROGRAD. Posto em votação, foi aprovado com duas abstenções. 2º 21 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre alteração dos Calendários Acadêmicos da 22 

Graduação 2018.1 e 2018.2 enviados via memorando eletrônico Nº 204 e 207/2018 – 23 

PROGRAD. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 3º PONTO/CONSEPE: 24 

Homologação da indicação da profª. Cibele Naidhig de Souza para assumir a vice-coordenação 25 

do curso de Letras-Português, enviado via memorando eletrônico Nº 203/2018 – PROGRAD. O 26 

conselho solicitou a representante do CCBS junto ao CONSEPE que solicitasse uma 27 

justificativa de o porquê a Profª. Cibele Naidhig de Souza ter sido indicada par assumir a vice-28 

coordenação do curso de Letras-Português. Posto em votação, todos se abstiveram. 4º 29 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre pedido de trancamento de disciplina da 30 

aluna Kaelly de Freitas Silva (Processo de Nº 23091.007709/2018/21). Profª. Ana Carla falou 31 

que a aluno apresentou todos os documentos necessários e que o histórico dela demonstra que 32 

ela é uma excelente aluna. Profª. Raphaela Barreto fala que seria interessante o SIGAA 33 

estabelecer uma data para o trancamento de matrícula e que sejam elencados critérios, pois 34 

dessa forma impediria que esse tipo de solicitação torne-se uma constante. Diz ainda que a 35 

aluna, mesmo com os problemas de saúde apresentados, segundo seu histórico, possui um 36 

excelente rendimento. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 5º 37 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre recurso feito por Júlio César Cerqueira da 38 

Costa (Processo 23091.008960/2018-97). Profª. Raphaela Barreto fala que o aluno não 39 

apresentou o diploma, requisito necessário para o ingresso no processo de seleção de portador 40 

de diploma, e que só isso já o elimina. Posto em votação, foi aprovado com uma abstenção. 6º 41 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre minuta de decisão que aprova orientação 42 

aos pedidos de renovação de afastamento para capacitação docente dos processos em que o 43 

pedido de afastamento ocorreu sob vigência da Resolução CONSUNI/UFERSA nº 009/2013. 44 
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Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 3ºPonto: Outras Ocorrências. Profª. Raphaela 45 

Barreto fala que a estrutura do prédio do CCBS está muito ruim, pois há muitas formigas, 46 

rachaduras, lâmpadas queimadas, rachadura no forro do auditório, salas de aula sem condição de 47 

funcionamento, enfim, uma série de situações que comprometem a segurança e o 48 

desenvolvimento de um bom trabalho por parte de professores e técnicos. Profª. Ana Carla disse 49 

que já foram solicitados reparos, mais que existe uma demanda muito grande na 50 

Superintendência de Infraestrutura o que termina dificultado o atendimento imediato da 51 

demanda do CCBS. Não havendo mais nada a tratar, a Profª. Ana Carla deu por encerrada a 52 

reunião. Eu, Franceliza Monteiro da Silva Dantas, Secretária Executiva do Centro de Ciências 53 

Biológicas e da Saúde lavrei a presente ata.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 54 

RELAÇÃO DE NOMES DOS CONSELHEIROS 55 

Direção CCBS 56 
Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra: ______________________________________ 57 

Representação Curso de Graduação em Biotecnologia 58 
Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto: _______________________________________ 59 

Representação Curso de Graduação em Medicina 60 
Tammy Rodrigues: ______________________________________________________ 61 

Representação Mestrado em Ecologia e Conservação 62 
Cristiano Queiroz de Albuquerque: __________________________________________ 63 

Representação do Departamento de Biociências 64 
Emmanuel de Sousa Jereissati: _____________________________________________ 65 

Representação do Departamento de Ciências da Saúde 66 
Lázaro Fabrício de França Souza: ___________________________________________ 67 

Representação Técnico-Administrativa 68 
Franceliza Monteiro da Silva Dantas: ________________________________________ 69 

Representação Curso de Graduação em Ecologia 70 
Leonardo Lelis de Macedo Costa: ___________________________________________ 71 


